

Forums pour les consommateurs

Besoin d'aide urgent

Par Mina84 Posté le 24/02/2023 à 11h41

Bonjour, je vous contacte sur ce forum car j'espère que vous pourrez répondre à mes questions. J'ai arrêté de fumer depuis trois mois. J'ai passé des tests sanguins pour récupérer mon permis. Malheureusement aujourd'hui je viens de recevoir les tests au niveau de l'amphétamine, de la cocaïne et de l'opiacés dans le plasma tout est négatif. Par contre au niveau de du cannabinoïde dans le plasma c'est positif, voici mes tôt :

Delta-9-tetrahydrcannabibol = 0,78 ug/L

Acide 11-nor-delta-9-THC-9-COOH = 5,25 ug/L

11-hydroxy-delta-9-tetrahydrocannabinol = < 0,50 ug/L Absence

Je vous promets, avoir arrêter de fumer il a 3 mois maintenant je ne fume uniquement des clopes en grosse quantité. J'ai aussi des proches qui ont fumé autour de moi avant que j'effectue cette prise de sang. Est-ce que cela aurait fausser mes résultats pensez-vous qu'avec c'est test ma visite médicale sera favorable pour qu'il puisse me rendre mon permis, sachant que j'ai rendez-vous dans deux semaines avec le médecin agréé

1 réponse

Moderateur - 27/02/2023 à 17h56

Bonjour Mina84,

Il est possible que le fait de fréquenter ces fumeurs ait contribué à ce résultat. Ce résultat montre que vous n'avez pas eu de consommation récente et qu'il ne reste pas beaucoup à éliminer mais cela reste un résultat positif. Cela ne passera pas devant la commission médicale, qui attend un résultat entièrement négatif.

Mais comme votre rendez-vous est dans deux semaines peut-être pouvez-vous repasser un test d'ici là en faisant bien attention à ne pas respirer de fumée de cannabis de vos proches et également en ne prenant pas de CBD au cas où vous en prendriez.

Cordialement,

le modérateur.